
da população e assim
atender essas expectativas.
O secretário explica que
quem ainda não respondeu
à enquete, poderá fazer en-
trando na página do Face-
book da Secretaria de Cul-
tura. Na sexta-feira, 29, o
secretário realizará o levan-
tamento dos cursos que se-
rão ofertados.
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Tempo chuvoso impede retomada
de obras na avenida Santos Dumont

Câmara vota projeto para contratação de
profissionais para enfrentamento à Covid

 PÁGINA 02

 PÁGINA 03

 PÁGINA 03

O tempo chuvoso está
impedindo a prefeitura de
Goioerê, de retomar as
obras de revitalização da
Avenida Santos Dumont. A
via, principal acesso à cidade
para quem chega de Campo
Mourão, está em péssima
situação e tem gerado muita
reclamação. De acordo com
nota, da prefeitura, a
responsabilidade da obra é
da empresa Sotran, que
iniciou os serviços no mês
de dezembro, quando
implantou a rede galerias
pluviais, interrompendo os
trabalhos por causa das
férias da empresa no final
do ano.

Os vereadores de Goio-
erê realizaram nesta quinta-
feira, dia 28, às 11:00 horas,
sessão extraordinária, para
analisar projeto de autoria
do Poder Executivo, que
pede autorização para a con-
tratação emergencial de um
médico, dois enfermeiros,
cinco Técnicos de Enferma-
gem e cinco zeladoras para
atender na Secretaria Muni-
cipal de Saúde, na linha de
frente à Covid-19.

Cultura encerra hoje, enquete
para definir cursos em Goioerê

Tem encerramento
agendado para esta quin-
ta-feira, a enquete que a
Secretaria de Cultura de
Goioerê está realizando
para definir os cursos que
serão ofertados neste ano.
O secretário Dhionata
Macena explica que re-
solveu fazer a enquete
para conhecer o interesse

Goioerê passa de
800 casos de Covid:
mais de 200 apenas
no mês de janeiro

 PÁGINA 03

Quarto Centenário: prefeito mantém
contatos em vários órgãos na capital

 PÁGINA 02

O prefeito de Quarto
Centenário, Akio Abe,
está em Curitiba, onde
mantém contatos em
diversos órgãos e
secretarias do governo
estadual.Entre os contatos,
audiência na Secretaria de
Estado da Saúde, onde o

prefeito e o secretário
Marcos Aurélio, buscam
garantir mais recursos para
o município, inclusive para
a compra de um ônibus
com banheiro para o
transporte de pacientes
que vão até Campo
Mourão.
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Câmara vota projeto para contratação de
profissionais para enfrentamento à Covid

Os vereadores de
Goioerê realizaram nesta
quinta-feira, dia 28, às
11:00 horas,  sessão
extraordinária, para
analisar projeto de autoria
do Poder Executivo, que
pede autorização para a
contratação emergencial
de um médico,  dois
enfermeiros, cinco
Técnicos de Enfermagem
e cinco zeladoras para
atender na Secretaria
Municipal de Saúde, na
linha de frente à Covid-19.

A justificativa para a
contratação, se deve ao
aumento do fluxo de

O projeto será votado nesta quinta-feira: contratação de profissionais da saúde
atendimentos de pacientes
suspeitos ou confirmados
de Covid, bem como a

defasagem de funcionários
no quadro da Saúde e ao
afastamento desses

funcionários devido à
contaminação pelo
Coronavírus.

Quarto Centenário: prefeito mantém
contatos em vários órgãos na capital

O prefeito de Quarto
Centenário, Akio Abe, está
em Curitiba, onde mantém
contatos em diversos órgãos
e secretarias do governo
estadual.

Entre os contatos,
audiência na Secretaria de
Estado da Saúde, onde o
prefeito e o  secretário
Marcos Aurélio, buscam
garantir mais recursos para o
município, inclusive para a
compra de um ônibus com
banheiro para o transporte
de pacientes que vão até
Campo Mourão.

O prefeito também esteve
com o secretário de Estado
de Desenvolvimento
Sustentável e Turismo,
Marcio Nunes, que tem sido
um importante parceiro do
município junto ao governo
estadual.

Em seguida, Akio foi
recebido na Defesa Civil,
através do coordenador

O prefeito Akio e o secretário Marcos, em audiência na SEDEST

executivo, Tenente Coronel
Adriano Mello, onde fez o
pedido de cestas básicas,
como ajuda humanitária a
pessoas em situação
vulnerável.

De acordo com o prefeito,
as cestas são para pessoas
que perderam seus empregos
ou que tiveram sua renda
reduzida devido à pandemia.

“Essa é nossa primeira

viagem como prefeito e
posso dizer que tem sido
muito produtiva”, diz Akio,
que segue na capital
atendendo outros
compromissos em órgãos e
secretarias do governo.

Culto vai celebrar 20 anos de ministério dos
pastores Josiani e Luiz Henrique em Goioerê

A igreja do Evangelho
Quadrangular realiza nesta
sexta-fe ira , dia  29, uma
cerimônia em comemoração
aos 20 anos de ministério do
casal de pastores Josiani e
Luiz Henrique Amaro em
Goioerê.

A celebração será realizada
no templo da igreja, a partir
das 20 horas. Devido às
medidas de restrições do
Covid-19 será colocado em
prática um sistema especial
para receber os participantes
com toda a segurança
necessária.

Além dos fiéis da igreja, a
cerimônia deverá contar com
a presença de autoridades
locais e diversos pastores de
Goioerê e região.

“Somos muito honrados
por contarmos com esse casal
de pastores Josiani e Luiz
Henrique. Por isso,
agradecemos  pelo
compromisso, fidelidade,
ensinamentos  e muita
dedicação com Igreja do
Evangelho Quadrangular de
Goioerê nos últimos 20 anos” -
destacou a diretora de eventos
da igreja, Karen Modafares.

Os pastores e Josiani e Luiz Henrique

O prefeito também esteve na SESA

IPVA
Termina na sexta-feira o

prazo de pagamento à vista do
IPVA. As datas finais para o
pagamento à vista acontecem
desde o dia 25 até 29 de
janeiro, conforme o número
final da placa do veículo. Essa
opção conta com um desconto
de 3%. No dia 19 de janeiro,
a Receita Estadual do Paraná
havia prorrogado o prazo de
vencimento do Imposto sobre
a Propriedade de Veículos
Automotores (IPVA) devido
uma instabilidade no site da
Secretaria da Fazenda, que
causou lentidão no sistema.

Atendimento online
O atendimento presencial

nos fóruns e cartórios eleitorais
do Paraná permanece
suspenso como medida
preventiva à pandemia de
Covid-19. Os serviços da
Justiça Eleitoral estão
disponibilizados pela internet.
O Tribunal Regional Eleitoral
do Paraná conta também com
o Disque-Eleitor 0800-640-
8400 ou diretamente com o
cartório eleitoral por telefone,
e-mail ou WhatsApp.

Cidade industrial
Ponta Grossa é sede de

mais uma indústria, a gaúcha
Pervale. A empresa escolheu
a cidade nos Campos Gerais
para montar a sua terceira
unidade, as outras duas estão
nas cidades de Novo
Hamburgo e São Leopoldo,
no Rio Grande do Sul. A

indústria é fabricante de
componentes para a
construção civil, têxtil e
agricultura. A planta de Ponta
Grossa irá fabricar
principalmente materiais
filtrantes para serem aplicados
nas fábricas de biodiesel e
óleos. A unidade deve gerar
30 empregos diretos.

Nas alturas
Petrobras anuncia novo

aumento no preço dos
combustíveis. Depois da
disparada de 7,6% em 18 de
janeiro, o preço voltou a subir
pela segunda vez no ano. Com
o novo reajuste, o preço médio
da gasolina passa a ser de R$
2,08, uma alta de R$ 0,10 por
litro repassado ao consumidor.
O diesel também terá aumento,
o avanço no preço médio é de
R$ 0,09, com a alta de 4,4%,
passando para R$ 2,12 nas
refinarias.

Reformas
O ministro da Economia,

Paulo Guedes, voltou a
declarar que apenas com a
imunização contra a Covid-19
e o andamento da agenda de
reformas o país poderá
alcançar uma retomada. “Para
que a economia possa voar
novamente, nós precisamos
acelerar essa vacinação em
massa”, afirmou. Guedes
também apelou para que o
Congresso empenhe-se no
andamento das privatizações
e das reformas administrativas
e tributária.

Etapa concluída
O secretário de Saúde, Beto Preto, informou que foi

concluída no Paraná a vacinação de índios aldeados e dos
idosos em instituições de longa permanência, grupos
prioritários como previsto no Plano Nacional de Imunização.
Receberam a primeira dose da proteção os 10.565 índios
que residem em terras demarcadas e 12.224 idosos, com
60 anos ou mais, residentes em instituições de longa
permanência para idosos (ILPI).

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Tempo chuvoso impede retomada
de obras na avenida Santos Dumont

Via está comprometida por conta do período chuvoso

que iniciou os serviços no mês
de dezembro, quando
implantou a rede galerias
pluviais, interrompendo os
trabalhos por causa das férias
da empresa no final do ano.

Ainda de acordo com a
prefeitura, a empresa retomaria
os trabalhos na última semana,
o que não ocorreu por causa
das chuvas que caem há mais
de uma semana em  Goioerê.

A prefeitura esclarece

Cultura encerra hoje, enquete
para definir cursos em Goioerê

Tem encerramento
agendado para esta quinta-
feira, a enquete que a
Secretaria de Cultura de
Goioerê está realizando para
definir os cursos que serão
ofertados neste ano. O
secretário Dhionata Macena
explica que resolveu fazer a
enquete para conhecer o
interesse da população e
assim atender essas
expectativas.

O secretário explica que
quem ainda não respondeu à
enquete, poderá fazer
entrando na página do
Facebook da Secretaria de
Cultura. Na sexta-feira, 29, o
secretário realizará o
levantamento dos cursos que
serão ofertados.

As inscrições começarão
na segunda-feira, 1º de
fevereiro, e as aulas serão
retomadas no dia 18.
Dhionata explica que devido
a pandemia, as turmas serão
reduzidas, e para atender toda
a demanda serão abertas mais

O secretário de cultura, Dhionata Macena: enquete termina hoje

turmas.
Na próxima semana toda

a equipe da Casa da Cultura
retoma aos trabalhos, quando
o secretário  iniciará o
planejamento das ações que

serão desenvolvidas durante
o ano.

Entre os projetos já
definidos, estão “Arte nos
Bairros” e “Comboio
Cultural”, que têm como

proposta facilitar o acesso da
população às atividades
culturais, conforme proposta
do prefeito Betinho Lima de
que a cultura seja difundida
em toda cidade.

Goioerê passa de 800 casos de Covid:
mais de 200 apenas no mês de janeiro

A cidade de Goioerê
chegou a 802 casos de
Covid nesta quarta-feira. Os
números são referentes a
casos registrados desde o
início da pandemia, sendo
207 registrados neste mês
de janeiro (mais de 20% do
total).

Segundo a Secretaria de
Saúde, do total de casos
positivos, 705 são
considerados curados e
houve 18 óbitos, restando
79 casos ativos da doença.

Ainda de acordo com os
dados, existem ainda 26
casos suspeitos e 134
pessoas sendo monitoradas
por terem apresentado
sintomas gripais leves ou que
tiveram contato com
pessoas que contraíram a
doença.

Preocupa a saúde, o fato
da UTI da Santa Casa
continuar com os seus 10
leitos ocupados. A
enfermaria reduziu a taxa de
ocupação, com 9 de seus
20 leitos ocupados.

O tempo chuvoso está
impedindo a prefeitura de
Goioerê, de retomar as obras
de revitalização da Avenida
Santos Dumont. A via,
principal acesso à cidade para
quem chega de Campo
Mourão, está em péssima
situação e tem gerado muita
reclamação.

De acordo com nota, da
prefeitura, a responsabilidade
da obra é da empresa Sotran,

ainda, que por ser uma obra
licitada, a administração não
pode fazer qualquer tipo de
melhorias nos pontos críticos
e que já cobrou da empresa
que recomece logo os
serviços.

As obras vão melhorar e
muito aquela via, que vai contar
com duplicação, no trecho da
rotatória da Avenida Mauro
Mori até o trevo para Rancho
Alegre. Neste trecho serão
quatro pistas.

Na sequencia, as obras
envolverão três pistas até o
trevo na saída para Campo
Mourão. Neste trecho não
será possível duplicar, pois
estudos realizados pela
Secretaria de Planejamento,
apontam que por conta de
acesso de veículos à
Cooperativa Integrada, não
será possível ampliar o número
de pistas.

O prefeito Betinho Lima
anunciará em breve um grande

projeto que dará continuidade
às obras que serão encerradas
no semáforo localizado no
entroncamento da Avenida
Santos Dumont com a Mauro
Mori.

“Temos um grande projeto
que dará sequência na avenida
Mauro Mori até o trevo para
Quarto Centenário, na
Copacol. Um projeto que será
executado em duas etapas,
sendo que a primeira queremos
iniciar ainda este ano”, comenta
o prefeito, pedindo um pouco
de paciência à população
pelos transtornos que este tipo
de obra traz.

Na manhã de ontem, caminhão ficou “entalado” nos buracos

Reeleição na Faep
A FAEP reelegeu, na

última segunda-feira, 25, a
diretoria que ficará à frente
da entidade pelos próximos
três anos: de 2021 a 2024.
Pres id ida por  Ágide
Meneguette, a chapa tem
como principal plataforma
o fo r talec imento  do
sistema sindical e, por
conseguinte, dos sindicatos
rurais, por meio de uma
série de ações, programas
e p olíti cas.  Uma das
pr ior id ades  ser á o
Pro grama  de
Sustentabilidade Sindical,
lançado em 2018, após o
fim de contribuição sindical
obrigatória. No total de 138
sindicatos habilitados a

votar, a chapa teve 125 votos
a favor, dois contra, um em
branco e 10 ausências. A
eleição foi realizada durante
Assembleia Geral realizada
na sede da entidade, em
Cur itiba .  Em razão  da
pan demia  do  n ovo
coronavírus, pela primeira
vez na história, o evento foi
realizado de forma online.

Novas empresas
Apesar do impacto da

pan demia  na á rea
econômica, a abertura de
empresas se manteve em
alta no Paraná em 2020. O
Estado fechou o ano passado
com um saldo de 159.398
nov as empresas,  um
crescimento de 26,82% com

relação  a 2019. O saldo
representa a diferença entre
as constituições e as baixas
dos empreendimentos no
sistema da Junta Comercial
do Paraná. No ano passado,
229.891 empresas foram
constituídas e 70.493 foram
extintas no Estado. O número
abs olu to  de no vos
empreendimentos foi 17%
superior ao ano anterior,
quando houve a inclusão de
196.510 CNPJs no sistema
da Junta Comercial. Ao
mes mo tempo ,  menos
empresas foram fechadas
em comparação a 2019, ano
que registrou 70.829 baixas.

Microempreendedores
Como é tendência em

todos os meses, a maioria
do s no vo s negó cios
regi st rado s é de
Microempreend edor es
In div idu ai s,  q ue
responderam por 76,38%
das constituições do ano
pass ado,  u m to ta l de
175. 599 n ov os
e m p r e e n d e d o r e s .
Também houve o registro
de 35.975 empresas com
na tu reza ju r íd ica de
sociedade limitada; 11.515
empresários, 5.838 Eirelis
(Empresa Individual de
R e s p o n s a b i l i d a d e
Limitada); 514 sociedades
anônimas fechadas; 249
co op er ativas; 103
so cied ad es an ôn im as
abertas; 77 consórcios e
21  d e ou tr os  t ip os
jurídicos. O que mais foi
aberto no ano passados
foram os comércios de
reparação  de veículos
au to motor es  e
motocicletas, com 60.600
novos estabelecimentos.
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Copacol: assembleia geral ordinária
digital será nesta sexta-feira

A Copacol realiza nesta
sexta-feira, às 9h, a AGO
(Assembleia Geral
Ordinária) 2021, com eleição
e posse dos novos membros
do Conselho Fiscal,
prestação de contas do
Conselho de Administração,
balanço das atividades,
parecer da auditoria externa
e parecer do Conselho
Fiscal. Também está na pauta
a autorização para
contratação de recursos junto
agentes financeiros para
atender necessidades de
financiamentos, além aval
para aumento de capital às
Centrais Cotriguaçu, Frimesa
e Unitá.

A AGO será conduzida
pelo diretor presidente,
Valter Pitol, e contará com a
participação do presidente
da Ocepar (Organização das
Cooperativas do Paraná),
José Roberto Ricken.

Para participar, os
cooperados tem até esta
quarta-feira para fazer a
inscrição por meio do link
disponibilizado em grupos de
WhatsApp da Cooperativa e
também no Aplicativo
Cooperado Copacol. Após o
preenchimento e conferência
dos dados obrigatórios será
fornecido o acesso ao

participante, que deverá
instalar em seu celular o
Aplicativo Zoom. Quem tiver
o link da Assembleia Digital
poderá participar de todas as
votações da pauta. Demais
interessados poderão assistir
ao processo pelo Canal Oficial
da Copacol no Youtube. “Pelo
computador ou pelo celular, o
cooperado poderá participar.
O aplicativo Zoom deverá ser
instalado com antecedência,
por meio PlayStore do seu

aparelho”, explica Paulo
Roberto Anzolin, gerente de
TI.

Os cooperados devem
salvar o contato (45) 99973-
4914 no aparelho que será
usado para acessar o link
que será gerado após a
inscrição. Ele não deve ser
compartilhado, pois só vai
funcionar em um aparelho
durante a assembleia. Em
caso de dúvida, os
cooperados podem pedir

auxílio por WhatsApp nos
contatos: (45) 99973-4914,
(45) 99959-3545 e (45)
99959-3562. Também é
possível procurar ajuda nas
Unidades da Cooperativa.

Logo em seguida, às 11h,
será convocada a AGE
(Assembleia Geral
Extraordinária) para a
deliberação sobre a
incorporação da Tilápia
Pisces, com apresentação do
relatório da comissão e
ratificação da formação da
comissão que acompanhou
a situação da empresa.Estado solicita que Ministério da Saúde

reavalie quantidade de vacinas ao Paraná

O Governo do Estado
enviou nesta semana uma nota
técnica ao Ministério da Saúde
solicitando uma reavaliação no
número de doses da vacina
contra a Covid-19 que está
sendo encaminhado ao
Paraná. De acordo com o
governador Carlos Massa
Ratinho Junior, um dos critérios
usados pelo Governo Federal
para validar a divisão dos
imunizantes é o número de
trabalhadores da saúde.

Segundo ele, pelo fato de o
Estado ter apenas um
equipamento  federal, o
Hospital de Clínicas, em
Curitiba,  estar ia em
desvantagem em relação a
outras unidades da Federação
com proporção populacional
semelhante, como é o caso do
Rio  Grande do  Sul. O
governador falou sobre o
assunto nesta quarta-feira (27)
durante entrevista para a rádio
Jovem Pan e a RIC TV.

“Estamos em contato
permanente com o Ministério
da Saúde para ampliar o
repasse de doses para o
Paraná. Pelo nosso cálculo,
recebemos um pouco menos.
Telefonei para o ministro
Eduardo Pazuello no sábado
(23) e ele se mostrou solícito.
Disse que se existir qualquer
tipo de erro, o Paraná será
r e c o m p e n s a d o

automaticamente”, explicou o
governador.

O documento
disponibilizado ao MS revelou,
após recontagem por parte da
Secretaria da Saúde com base
na ampliação do leque feita
pelo próprio ministério, que o
Paraná conta com
aproximadamente 303 mil
profissionais da saúde. O
número é 11,5% superior à
primeira versão, que continha
272 mil trabalhadores.

Até o momento, o Governo
do Estado recebeu 391.700
doses, divididas em dois lotes
da Coronavac e um da
AstraZeneca. Já o Rio Grande
do Sul garantiu 511,2 mil
vacinas no mesmo período. Em
relação à população, de acordo
com a mais recente estimativa
do Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE),
o Paraná soma 11.516.840
habitantes, pouco superior ao
estado v izinho,  que tem
11.422.973 moradores.

“O nosso quadro da saúde
é bem diluído justamente pelo
fato de não ter tantos hospitais
federais. É essa a conta que
mostramos ao Ministério para
ter acesso a mais doses como
forma de fazer justiça a uma
distribuição  de forma
igualitária”, ressaltou.

LOGÍSTICA – Ratinho

Junior destacou, também, a
agilidade da equipe da
Secretaria de Estado da Saúde
no repasse dos imunizantes
para os 399 municíp ios
paranaenses.  A primeira
remessa com vacinas
produzidas pela farmacêutica
chinesa Sinovac em parceria
com o Instituto Butantan,
lembrou ele, chegou a todas as
regionais em 27 horas.

O lote da AstraZeneca/
Oxford foi distribuído de forma
ainda mais rápida, em menos
de oito horas. Uma terceira
parte, também da Coronavac,
começou a ser entregue nesta
quarta-feira (27) às Regionais
de Saúde.

“Somos referência para o
Brasil pela rapidez e agilidade.
Temos 1.850 salas de
vacinação à disposição da
população.  Quanto mais
imunizantes nos forem
repassados, melhor será essa
logística. Reforçando que a
prioridade neste momento é
vacinar os profissionais da
linha de frente, gente que está
há mais de 10 meses presa em
UTI para salvar vidas”, afirmou
Ratinho Junior.

Ele lembrou, ainda, que o
Paraná vacinou 76.517
pessoas contra a Covid-19 até
as 17h de terça-feira (26). O
número representa 34,8% das
219.271 doses distribuídas pelo

Governo do Estado até o
momento. A conta leva em
consideração as 132.771 doses
da Coronavac que chegaram
na segunda-feira (18) –
aproximadamente a metade do
primeiro  lote 265.600
aplicações – e as 86.500
desenvolv idas pela
Universidade de Oxford em
parceria com o Laboratório
AstraZeneca que
desembarcaram em Curitiba
no sábado (23). A aplicação é
feita pelos municípios. “A
população indígena e os idosos
que moram em asilos, por
exemplo,  foram 100%
vacinados”, disse. Essa fatia
da população representa pouco
mais de 22 mil pessoas.

SPUTNIK V – Outro
ponto  destacado pelo
governador é que o Paraná
segue como parceiro do
instituto Gamaleya. Ele afirmou
que o Tecpar  e as
universidades estaduais
ajudarão na execução da fase
3 de testes da vacina russa se
a ação for cobrada pela
Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvisa).
“O Tecpar não tem condições
de produzir uma quantidade
grande de vacinas, mas pode
colaborar na parte científica
do processo  e está à
disposição”, disse.

Estado enviou nesta semana uma nota técnica explicando, entre outros pontos, o número de
profissionais da saúde envolvidos diretamente com a pandemia do novo coronavírus.

Quantidade de trabalhadores passou de 272 mil para 303 mil.
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Imunização contra a Covid-19
alcança 99,9 mil paranaenses

As 399 prefeituras do
Paraná vacinaram 99.973
pessoas contra a Covid-19
até as 11 horas desta quarta-
feira (27), o que representa
45,5% das 219.271 doses
distribuídas pelo Governo do
Estado até o momento. Os
imunizantes foram aplicados
em profissionais de saúde,
pessoas em Instituições de
Longa Permanência para
Idosos (ILPI), pessoas com
deficiência severa e indígenas.

A conta leva em
consideração as 132.771
doses da CoronaVac/Instituto
Butantan – aproximadamente
a metade do primeiro lote
265.600 – e as 86.500 doses
desenvolvidas pela Oxford/
AstraZeneca/Fiocruz. A
terceira remessa, com 39.600
doses da CoronaVac, ainda
está passando por ajustes
técnicos no Centro de
Medicamentos do Paraná
(Cemepar) e começará a
chegar nas 22 Regionais de
Saúde nesta quarta-feira (27).

O balanço foi divulgado
pela Secretaria de Estado da
Saúde a partir de um
levantamento interno realizado
com as regionais e os
respectivos municípios. Nos
próximos dias ele será
disponibilizado no sistema
integrado do Ministério da
Saúde, que ainda está
indisponível, o Sistema de
Informação do Programa
Nacional de Imunizações (SI-

Imunizantes foram aplicados em profissionais de saúde, pessoas em Instituições de
 Longa Permanência para Idosos (ILPI), pessoas com deficiência severa e indígenas

PNI). O DataSUS, sistema
macro no qual está o SI-PNI,
desenvolveu um módulo
especial para receber os dados
de todos os estados e que
contempla informações como
registro de vacinados, público-
alvo, origem e lote de vacinas.

De acordo com o

levantamento, as 99.973
aplicações foram divididas
entre 75.085 profissionais de
saúde, 4.028 vacinadores,
6.118 indígenas e 14.742
idosos asilados, profissionais
cuidadores e pessoas com
deficiências severas. São
23.456 vacinas a mais do que

o último boletim, divulgado no
final da tarde desta terça-feira
(26), com destaque para as
regiões de Curitiba, Londrina,
Pato Branco, Francisco
Beltrão e Campo Mourão.

BALANÇO – As
Regionais de Saúde que mais

imunizaram em números
absolutos foram Curitiba e
Região Metropolitana (2ª RS),
com 17.197 pessoas; Londrina
(17ª RS), com 9.891; Maringá
(15ª RS), com 8.249;
Cascavel (10ª RS), com 6.213;
Guarapuava (5ª RS), com
5.197; Toledo (20ª RS), com

4.694; Campo Mourão (11ª
RS), com 4.613; Pato Branco
(7ª RS), com 4.438; e Ponta
Grossa (3ª RS), com 4.175.
Proporcionalmente à
quantidade de doses
recebidas, os destaques foram
Ivaiporã (22ª RS), com 81,6%,
Campo Mourão (11ª RS),
com 79,3%, e Telêmaco
Borba (21ª RS), com 79,1%.

N Ú M E R O S
ABSOLUTOS – A Regional
que mais aplicou foi a de
Curitiba e Região
Metropolitana. Foram 17.197,
sendo 10.228 em profissionais
de saúde, 1.082 em
vacinadores, 98 em indígenas
e 5.789 em idosos e
trabalhadores de instituições
asilares. A segunda que mais
aplicou foi a de Londrina, com
9.891, sendo 7.494 em
médicos, enfermeiros, técnicos
de enfermagem e
fisioterapeutas, além de 1.324
em idosos e deficientes.

A Regional de Maringá
aplicou em 8.249 pessoas,
sendo a maioria profissionais
de saúde: 6.870. Na regional
de Cascavel foram 6.213
aplicações: 5.303 profissionais
de saúde, 277 vacinadores,
134 indígenas e 499 idosos
em ILPIs. Guarapuava aplicou
5.197 doses, sendo 3.939 em
profissionais de saúde, 791
em indígenas, 150 vacinadores
e 317 em idosos e deficientes
severos.


